

werden, zu genügen. Das bedeutet, daß unsere Sportler aktive Friedenskämpfer sein müssen, die im Falle einer imperialistischen Aggression auch bereit sind, an der Seite der Sowjetunion den Frieden herbeizuführen und der Reaktion eine vernichtende Niederlage zu bereiten. (Beifall.)

Dieser Prozeß der Erziehung muß bereits in den Pionier-Sportgemeinschaften beginnen, denen wir größere Beachtung als bisher schenken müssen. Wir wollen nicht nur Sportler erziehen, sondern gesunde und kräftige Menschen, die einen weiten politischen Plorizont besitzen und in der Lage sind, führend mitzuarbeiten, um die großen Aufgaben zu lösen im Kampf für den Frieden und zur Unterstützung unserer Wirtschaftspläne. Das gilt für die Arbeit im Betrieb, in der Schule und in ihren gesellschaftlichen Funktionen.

In unserer bisherigen Arbeit in der ideologischen und sportlichen Qualifizierung haben wir bis heute teilweise Erfolge erzielen können. Es ist uns aber noch nicht gelungen, die großen Massen der Werktätigen in das System unserer neuen demokratischen Körperkultur einzu beziehen. Das gilt in besonderem Maße für die Gewinnung der werktätigen Frauen und Mädchen, deren prozentualer Anteil nur 23 Prozent bei 70c 000 Mitgliedern der demokratischen Sportbewegung beträgt.

Die Betriebssportgemeinschaften als entscheidendes Kettenglied unserer demokratischen Sportbewegung sind noch nicht in genügendem Maße zum Rückgrat unserer Partei geworden. Deshalb muß in unserer weiteren Arbeit das Schwergewicht auf die Schaffung dieser Sportvereinigungen auf Produktionsbasis konzentriert werden. Durch diese Vereinigung erreichen wir die Einbeziehung der Werktätigen aus den volkseigenen Betrieben und schaffen damit die Garantie, daß der Charakter unserer neuen Körperkultur durch die Arbeiterklasse geprägt wird. Somit erreichen wir die Hebung der Volksgesundheit, die weitere Steigerung der Arbeitsproduktivität als Voraussetzung für die Erfüllung und Übererfüllung der Volkswirtschaftspläne und des erfolgreichen Kampfes um die Erreichung der Planziele unseres kommenden Fünfjahrplans.

Besonders große Aufgaben hat die demokratische Sportbewegung im weiteren Kampf der Nationalen Front des demokratischen Deutschland zu erfüllen. Im verstärkten Maße muß der Sportverkehr mit den westdeutschen Werktätigen ausgebaut werden, wobei die Vorbereitungen gründlicher als bisher durchgeführt werden müssen. Jede Begegnung muß zu einem Bekenntnis für den Frieden und die demokratische